

Robert Gagné nommé coprésident d'un comité consultatif sur les finances publiques

Montréal, 29 octobre 2009 – À l'occasion de son énoncé sur la situation économique et financière du Québec d'hier, le ministre des Finances du Québec, Raymond Bachand, annonçait la création d'un comité consultatif qu'il coprésidera avec Robert Gagné, professeur à l'Institut d'économie appliquée et directeur du Centre sur la productivité et la prospérité de HEC Montréal.

Dans le contexte de la mise en œuvre du Plan de retour à l'équilibre budgétaire, le gouvernement du Québec souhaite freiner la croissance de l'ensemble des dépenses de l'État pour la rendre plus compatible à la capacité de payer des contribuables québécois. Pour ce faire, des consultations publiques sont prévues à l'agenda du ministère qui sondera l'opinion des citoyens sur les pistes à examiner pour rétablir l'équilibre budgétaire d'ici 2013-2014 et les orientations à privilégier pour développer le potentiel économique de la province. Le comité consultatif encadrera ces démarches et fera ses recommandations.

« Il s'agit d'un nouveau défi à relever qui est très stimulant car il s'inscrit dans mes réflexions et mes travaux de recherche, assure Robert Gagné. Compte tenu de la situation actuelle des finances publiques, je suis heureux de pouvoir participer à la recherche de solutions tangibles et réalisables. »

D'ici quelques semaines, le nouveau comité consultatif fera connaître le nom des autres spécialistes issus du milieu économique qui seront également mis à contribution.

-30-

Renseignements :

Centre sur la productivité et la prospérité
HEC Montréal
Tél. : 514-340-6449